

Jahresrückblick Ruderbetrieb 2020

Die Ruderkilometer im Jahr 2020 sind ein eindrückliches Zeichen wie der Verein wächst und Form annimmt.

Verglichen zum Vorjahr verdoppelte sich die Anzahl der Ruderkilometer auf 4244 km und ebenso jene der aktiven Ruderer. Diese wuchs von neun auf 21.

Der Ruderkurs konnte aufgrund der Corona-Situation erst später starten, stiess aber auf grosses Interesse und war ausgebucht. Die Wetter- und Wellensituation zeigte dabei das ganze, verfügbare Spektrum. Nass konnte man vom Regen, aber auch vom starken Wellengang werden. Zwei Mitglieder schauten sich gar das Boot von unten an und bewiesen, dass sich auch ein Doppelzweier überschlagen kann.

Mit zusätzlichen Ausfahrten – zum ersten Mal auch an einem (leider) regnerischen Samstag – konnte das Vereinsleben weiter gepflegt werden. So kam es gar vor, dass die eigenen Kinder als Steuermann oder -frau eingesetzt wurden.

Mit Urs und Josef haben zum ersten Mal zwei unserer Ruderer die 1000km Saisongrenze geknackt. Die Top-Fünf Ruderer waren gar für 85% der Kilometer verantwortlich.

Zum Ende des Jahres durften wir als letztes Highlight ein neues Boot taufen. Dank der finanziellen Unterstützung von Andres, Heiner, Resi, Beni, Ingrid, Stephan und Jozsef erlaubt der Doppeldreier eine flexiblere Einteilung bei künftigen Ausfahrten. Herzlichen Dank euch lieben Spendern.

Erfreulicherweise haben sämtliche Teilnehmer des Ruderkurses auch den Weg zum Vereinsmitglied gefunden. Eine tolle Basis für das kommende Ruderjahr 2021.

	2020
Corinne	663
Jozef	1017
Urs	1320
Charlotte	59
Vivian	0
Philippe	34
Hummi	16
Peter	0
Jean-Pierre	n.a.
Yann	491
Jeanette	41
Gianni	11
Andres	128
Monica	21
Resi	51
Beni	20
Stephan	37
Ingrid	43
Tanja	57
Annelies	49
Urs Bürgi	55
Heiner	75
Christina	41
Markus H	15
Total	4'244